



Eltern-Info-Treff

Informationsveranstaltung für Eltern, Angehörige und Betroffene

Was?

Mein Kind geht nicht mehr zur Schule – Schuldistanz bei Jugendlichen

Referentin:

S. Strobel & M. Spanier
(Projekt Chance Plus,
IB Leipzig)

Wann?

20.10.2016

18.00 – 20.00 Uhr

Wo?

Jugendberatungsstelle
„jUKON“ des Jugendhaus
Leipzig e.V.,
Windmühlenstraße 41
(Eingang Liebig-Apotheke),
04107 Leipzig

Anmeldungen & Fragen an:

0341/ 99 85 75 55

beratungsstelle@
jugendhaus-leipzig.de

Mein Kind geht nicht mehr zur Schule – Schuldistanz bei Jugendlichen

Kinder und Jugendliche müssen in Deutschland etwa ab dem sechsten Lebensjahr die Schule besuchen. Worauf sich die Kinder bei der Einschulung freuen, wird bei Jugendlichen jedoch manchmal zur Qual. Was mit Schulunlust beginnt, kann sich dabei zu einer Schuldistanz entwickeln, so dass die Schule nicht mehr oder kaum noch

besucht wird oder aktiv im Unterricht gestört wird. Aber warum beginnen Schüler mit schwänzen, ab wann ist es eine Schuldistanz, wie reagiert die Schule darauf und was sind die rechtlichen Folgen für die Schüler und deren Eltern. Diese Fragen sollen im Rahmen dieser Informations-

veranstaltung beantwortet werden. Außerdem möchten wir Ihnen Informationen geben, was Sie als Eltern tun können und welche Hilfsangebote in Leipzig sie dabei unterstützen können.

Inhalte:

- Was ist Schuldistanz eigentlich?
- Wie kommt es zu Schuldistanz?
- Was sind die Folgen von Schuldistanz – rechtliche und schulische
- Wie reagieren Schule und Lehrer auf Schuldistanz?
- Was können Eltern bei Schuldistanz tun?
- Hilfsangebote in Leipzig bei Schuldistanz